

La pétanque, c'est tendance !

Treizécinq n'a pas attendu l'introduction de la pétanque comme sport olympique pour développer cette activité en entreprises.

Depuis 2014, l'équipe de 13&15 accompagne les entreprises dans leurs Events sportifs dans la tradi-modernité et remet à l'honneur le cochonnet.

En proposant **une gamme de prestations "clés en main"**, dans une atmosphère conviviale et festive propice aux rencontres, aux échanges et à la détente, Treizécinq donne à la pétanque toutes ses lettres de noblesse.



"Lors de ces évènements : vous pourrez ainsi promouvoir votre entreprise ou faire passer une information. Une façon de vous démarquer face à la concurrence. Proposer une journée d'entreprise autour de la pétanque est une vraie bonne idée !"

<https://www.sequanacapital.fr/actualite/petanque-entreprise-federiez-vos-equipes-amusant/>

Retrouvez nos actualités en direct :

